



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 22 de agosto de 2013

OTORGAN A POLITÉCNICOS PREMIO DE LA JUVENTUD 2013

- **Marisol de la Fuente Granada, egresada de la ENCB, obtuvo el primer lugar en la categoría Actividades Académicas, Científicas y Profesionales, mientras que Manuel Benjamín Parra Castillo, de la ESIME, recibió Mención Honorífica**
- **Alumnos de laUPIBI, quienes integran el Colectivo *Atzallan*, recibieron Mención Honorífica por su labor en pro del medio ambiente.**

C-216

Egresados y alumnos del Instituto Politécnico Nacional (IPN) fueron distinguidos con el Premio de la Juventud Ciudad de México 2013, que anualmente otorga el Instituto de la Juventud del Distrito Federal (INJUVE) por destacar en las categorías Actividades Académicas, Científicas, Profesionales, Cívicas, Ambientales y de Labor Social.

La ceremonia de premiación se llevó a cabo en el Patio del Palacio Virreinal de la Ciudad de México en el marco del Día Internacional de la Juventud, con el reconocimiento a 20 trayectorias de jóvenes capitalinos de diversas instituciones educativas y de organizaciones sociales.

El INJUVE otorgó el primer lugar en la categoría Actividades Académicas, Científicas y Profesionales a Marisol de la Fuente Granada, egresada de la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas (ENCB) del IPN.

En la misma categoría, Manuel Benjamín Parra Castillo, egresado de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Zacatenco, recibió Mención Honorífica por su participación en diversos proyectos que buscan mejorar las actividades de los capitalinos.

Parra Castillo fue finalista en el Premio a la Innovación Tecnológica que organiza el Instituto Politécnico Nacional a través del Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica (CIEBT) y el extinto Instituto de Ciencia y Tecnología del Distrito Federal, hoy Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación del Distrito Federal.

Asimismo, egresados y alumnos de la carrera de Ingeniería Ambiental, de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Biotecnología (UPIBI) del IPN e integrantes del Colectivo *Atzallan*, recibieron Mención Honorífica al distinguirse en Mérito Cívico, Ambiental y de Labor Social por su trabajo en pro del medio ambiente.

La ceremonia de premiación estuvo encabezada por la Directora General del Instituto de la Juventud del Distrito Federal, María Fernanda Olvera Cabrera, quien exhortó a los galardonados a seguir como un ejemplo para la juventud.

Los premios y reconocimientos fueron entregados por diputados de la Comisión de Deporte y Juventud de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), quienes impulsaron a los galardonados a continuar con una trayectoria profesional exitosa.

===000===